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諸 般 の 報 告 

（令和元年９月２４日～令和元年１２月１日） 

 

９月２４日  議会運営委員会が開催され、１ 意見書、２ 本日の議事につい

て協議されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東

敬治、山﨑菊雄、岡由美、奥大輔、中川健、北川光昭議長、村上順一副議長、

委員外議員 太田徹の各議員） 

 

同   日  幹事長会が開催され、１ 市議会災害対応マニュアルの改定、２

消防団員、防犯委員及び防災士等への所属、３ 市議会タブレット運用基準・

活用方針、４ 「大阪広域水道企業団議会 議長、副議長の選挙の方法（案）」

に関するアンケート、５ 予算決算常任委員会 決算審査に係る総括質疑、６ 

議員個人写真の撮影、７ 点字版議員名簿の作成、８ 会派構成の変更に伴う

協議事項について、協議されました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川

晃一、野々下重夫、中川健、太田徹の各議員） 

 

９月２５日  令和元年度第４回寝屋川市民生委員推薦会が開催されました。（馬

場才、岡由美の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義春

議員） 

 

９月２６日  長崎県長崎市議会議員 10 人が、議会改革の取組について、調査・

研究のため視察来局されました。 

 

９月２７日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、１ 理事者からの

報告、２ 前回会議での検討項目について協議されました。(板東敬治委員長、

池添義春副委員長、井川晃一、森本雄一郎、山﨑菊雄、岡由美、髙見雄介、奥

大輔、中川健、中林和江の各議員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

９月３０日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和元年度７月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和元年度７月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 
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１０月 ３日  佐賀県神埼市議会議員６人が、子どもを守る位置情報(ＧＰＳ)

サービスについて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  定期監査結果講評書決定会議(１日目)が行われました。（井川晃

一議員） 

 

１０月 ４日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 232 号の校正につい

て協議され、第 14 回議会報コンクールの結果について報告されました。（北

川光昭委員長、村上順一副委員長、久野須賀子、髙見雄介、奥大輔、中林和江

の各議員） 

 

同    日  定期監査結果講評書決定会議(２日目)が行われました。（井川晃

一議員） 

 

同    日  教育長から、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 26

条第１項の規定に基づき、平成 30 年度教育行政事務の点検及び評価の結果に

関する報告書の提出があり、受理いたしました。 

 

１０月 ７日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された決算認定に係る案件について質疑されました。（馬場才

委員長、岡由美副委員長、井川晃一、北川光昭、辻谷恵一、中谷剣将、福田篤

志、中林和江の各委員） 

 

１０月 ８日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された決算認定に係る案件について質疑されました。（池添義

春委員長、山﨑菊雄副委員長、西尾勝成、森本雄一郎、吉羽美華、髙見雄介、

中川健、太田徹の各委員） 

 

１０月 ９日  予算決算常任委員会総務都市創造分科会が開催され、予算決算

常任委員会から送付された決算認定に係る案件について質疑されました。(板

東敬治委員長、元橋理浩副委員長、金子英生、北川健治、久野須賀子、野々下

重夫、村上順一、奥大輔の各議員） 

 

１０月１０日  山梨県甲府市議会議員７人がフレックスタイム制等について、

調査・研究のため視察来局されました。 
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同    日  大阪広域水道企業団議会議員による浄水施設調査が枚方市内で

行われました。（池添義春議員） 

 

１０月１６日  予算決算常任委員会全体会が開催され、決算認定に係る付託案

件について審査されました。(村上順一委員長、野々下重夫副委員長、井川晃

一、金子英生、北川健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀

子、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵

一、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩の各

議員） 

 

同    日  幹事長会が開催され、１ 市議会タブレット活用方針・運用基

準、２ 寝屋川市総合計画審議会委員の推薦、３ 令和２年３月定例会日程案

等について協議されました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、野々

下重夫、中川健、太田徹の各議員） 

 

１０月１７日  東京都三鷹市議会議員６人が子育てリフレッシュ館及び移動式

赤ちゃんの駅事業について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  近畿市議会議長会令和元年度第２回理事会が京都府京都市内で

開催されました。 

  会務について報告があり、続いて、支部提出議案２件について、原案どおり

可決され、全国市議会議長会への提出議案とすることが了承されました。（北

川光昭議長） 

 

同    日  近畿市議会議長会第８回議長研修会が京都府京都市内で開催さ

れ、ジャーナリストの櫻井よしこ氏から「今、私たちが出来ることは何か」に

ついて講演が行われました。（北川光昭議長） 

 

１０月１７日～１８日  総務都市創造常任委員会一行が埼玉県春日部市及び戸

田市における人口対策、神奈川県横浜市における次世代郊外まちづくりについ

て、それぞれ視察されました。(板東敬治委員長、元橋理浩副委員長、金子英

生、北川健治、久野須賀子、野々下重夫、村上順一、奥大輔の各議員） 

 

同    日  近畿・北陸・東海三地区共催都市監査事務研修会が八尾市内で

行われました。（井川晃一議員） 
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１０月２３日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（北川健治議員） 

 

同    日  令和元年度中核市議会議長会第２回総会が東京都千代田区内で

開催されました。 

 議長会事務報告について報告があり、 

 続いて、議案審議として、 

 １ 国等への要望事項（案） 

 ２ 令和２年度負担金（案） 

 ３ 令和２年度役員市選任（案） 

 について協議され、いずれも原案どおり決定されました。 

 続いて、総務省自治行政局市町村課長の田中聖也氏から「広域連携を取り巻く

現状と課題」について講演が行われました。（北川光昭議長） 

 

１０月２３日～２４日  文教生活常任委員会一行が秋田県大仙市の探究型学習

(学校現地視察)及び学力向上、岩手県紫波町のオガールプロジェクトについて、

それぞれ視察されました。（池添義春委員長、山﨑菊雄副委員長、西尾勝成、

森本雄一郎、吉羽美華、髙見雄介、中川健、太田徹の各議員） 

 

１０月２４日  長崎県長崎市議会議員１人が生活保護ケースワーカー業務への

タブレット型端末導入について、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  令和元年度近畿地方治水大会が兵庫県神戸市内で開催されまし

た。（馬場才、辻谷恵一、中谷剣将の各議員） 

 

同    日  すさみ町都市交流推進基金審査委員会及び寝屋川市・すさみ町

都市連携連絡協議会が和歌山県すさみ町内で開催されました。(北川光昭議長、

村上順一副議長） 

 

１０月２５日  公共施設の在り方調査特別委員会が開催され、１ 寝屋川市公

共施設等総合管理計画、２ 寝屋川市財政規律ガイドラインについて協議され

ました。(板東敬治委員長、池添義春副委員長、井川晃一、森本雄一郎、山﨑菊

雄、岡由美、髙見雄介、奥大輔、中川健、中林和江の各議員） 

 

同    日  大阪府市議会議長会理事会が大阪市内で開催されました。 



5 

 

 報告案件として、 

 １ 会務報告（第 287 回総会以降） 

 ２ 第 287 回総会において可決された決議の処理 

 ３ 第 76 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催状況 

 ４ 第 59 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

 報告され、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

 １ 第 288 回大阪府市議会議長会総会の運営 

 ２ 実行運動 

 ３ 全国市議会議長会 令和２年度「自治会・町内会の縮小、解散問題に関す

る特別委員会」委員候補の推薦について 

 協議され、いずれも原案どおり決定されました。(北川光昭議長、村上順一副議

長） 

 

１０月２９日  埼玉県ふじみ野市議会議員７人が子どもを守る位置情報(ＧＰ

Ｓ)サービスについて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月３０日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義

春議員） 

 

同    日  愛知県武豊町議会議員６人が子育てリフレッシュ館及び子育て

世代包括支援センターについて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月３１日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 

 

同    日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（令和元年度８月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（令和元年度８月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同    日  東部大阪治水対策促進議会協議会令和元年度第２回総会及び大

阪府関係者との懇話会が大阪市内で開催されました。（馬場才、辻谷恵一、中

谷剣将の各議員） 

 

１１月 １日  健康福祉常任委員会一行が大阪府動物愛護管理センター（羽曳

野市内）を視察されました。（馬場才委員長、岡由美副委員長、井川晃一、北
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川光昭、辻谷恵一、中谷剣将、福田篤志、中林和江の各議員） 

 

同    日  大阪広域水道企業団議会令和元年 11 月議員全員協議会が大阪

市内で開催されました。（池添義春議員） 

 

１１月 ５日  議会広報委員会が開催され、１ 議会だより第 233 号の大綱、

２ 市議会ポスターについて協議されました。（北川光昭委員長、村上順一副

委員長、久野須賀子、髙見雄介、奥大輔、中林和江の各議員） 

 

同    日  定期監査結果講評が行われました。（井川晃一議員） 

 

同    日  第 288 回大阪府市議会議長会総会が大阪市内で開催されました。 

 報告案件として、 

 １ 会務報告（第 287 回総会以降） 

 ２ 第 287 回総会において可決された決議の処理 

 ３ 第 76 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催状況 

 ４ 第 59 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

 報告され、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

 １ 実行運動 

 ２ 全国市議会議長会 令和２年度「自治会・町内会の縮小、解散問題に関す

る特別委員会」委員候補の推薦 

 ３ 令和元年台風第 19 号に伴う災害に対する義援金について 

 協議され、いずれも原案どおり決定されました。(北川光昭議長、村上順一副議

長） 

 

同    日  令和元年第３回大阪府都市競艇企業団議会定例会（第１日）が

大阪市内で開催されました。（北川健治議員） 

 

１１月 ６日  大阪府都市競艇企業団議会業務委員会が大阪市内で開催されま

した。（北川健治議員） 

 

同    日  全国市議会議長会第 107 回評議員会が東京都千代田区内で開催

されました。 

 報告案件として、 
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 １ 一般事務報告 

 ２ 各委員会事務報告について 

 報告され、いずれも承認されました。 

 続いて、議案審議として、 

 １ 部会提出議案 

 ２ 会長提出議案について 

 審議され、いずれも議決されました。 

 続いて、協議案件として、 

 １ 令和２年度における｢都市問題に関する特別委員会(仮称)」の運営 

 ２ 平成 30 年度本会各会計決算 

 ３ 令和２年度本会一般会計予算の見通し 

 ４ 本会の運営・活動の簡素化・効率化について 

 協議され、いずれも原案どおり決定されました。(北川光昭議長) 

 

１１月 ６日～ ７日  令和元年度治水事業促進全国大会及び令和２年度東部

大阪治水対策事業予算増額に関する中央陳情が東京都千代田区内で行われま

した。（馬場才、辻谷恵一、中谷剣将の各議員） 

   

１１月 ８日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。

（山﨑菊雄、元橋理浩の各議員） 

 

同    日  監査委員から地方自治法第 199 条第９項の規定に基づき、定期

監査及び行政監査の結果報告があり、受理いたしました。 

 

１１月１１日  幹事長会が開催され、令和元年台風第 19 号に伴う災害に対する

義援金等について、協議されました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井川

晃一、野々下重夫、中川健、太田徹の各議員） 

 

同    日  北海道千歳市議会議員７人が子育てリフレッシュ館について、

調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は、大阪府歯科保険医協会

北河内地区責任者 南唯廣氏で、要旨は次のとおりです。 

  国に対し、歯科口腔保健の充実と保険でより良い歯科医療の実現を求める意

見書を採択してください。 
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１１月１１日～１２日  すさみ町議会との議員交流会及び研修会が和歌山県す

さみ町内で開催されました。(北川光昭議長、村上順一副議長、井川晃一、金

子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、森本雄一郎、

山﨑菊雄、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中

川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江の各議員） 

 

１１月１３日  千葉県流山市議会議員７人がシティプロモーション戦略につい

て、調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  令和元年度第２回寝屋川市民生委員審査専門分科会が開催され

ました。(北川光昭議長、村上順一副議長) 

 

１１月１４日  枚方寝屋川消防組合議会全員協議会及び行政視察(京都市消防

活動総合センター等視察)が行われました。(金子英生、森本雄一郎、池添義春、

岡由美、奥大輔、福田篤志、太田徹の各議員) 

 

同    日  埼玉県久喜市議会議員７人が英語村(英語力向上プラン)事業に

ついて、調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１５日  大阪広域水道企業団議会令和元年 11 月議員全員協議会が大阪

市内で開催されました。（池添義春議員） 

 

同    日  大阪広域水道企業団議会令和元年 11 月定例会が大阪市内で開

催されました。（池添義春議員） 

 

１１月１８日  公共施設の在り方調査特別委員会一行が市内公共施設（こども

センター、消費生活センター、中央高齢者福祉センター、東シティ・ステーシ

ョン及び埋蔵文化財資料館）を視察されました。(板東敬治委員長、池添義春副

委員長、井川晃一、森本雄一郎、山﨑菊雄、岡由美、髙見雄介、奥大輔、中川

健、中林和江の各議員） 

 

１１月１９日  令和元年度第２回寝屋川市空き家等・老朽危険建築物等対策協

議会が開催されました。(馬場才議員) 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会中部ブロック会議が大阪市内で開催
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されました。（北川健治議員） 

 

同    日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（北川健治議員） 

 

同    日  大阪府市議会議員研修会が吹田市内で開催され、新潟産業大学

経済学部准教授 蓮池薫氏から「夢と絆」について講演が行われました。(北

川光昭議長、村上順一副議長、金子英生、西尾勝成、馬場才、板東敬治、森本

雄一郎、山﨑菊雄、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥

大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹の各議員） 

 

１１月２０日  大阪府後期高齢者医療広域連合議員会議が大阪市内で開催され

ました。(板東敬治議員) 

 

同    日  令和元年第３回大阪府後期高齢者医療広域連合議会(11 月定例

会)が大阪市内で開催されました。(板東敬治議員) 

 

１１月２０日～２１日  健康福祉常任委員会一行が埼玉県草加市の認知症対策、

東京都八王子市の成果報酬型官民連携モデル(ＳＩＢ)事業について、それぞれ

視察されました。（馬場才委員長、岡由美副委員長、井川晃一、北川光昭、辻

谷恵一、中谷剣将、福田篤志、中林和江の各議員） 

 

１１月２１日  青森県三沢市議会議員８人がインターネット広告・テレビ等を

使用したシティプロモーション事業について、調査・研究のため視察来局され

ました。 

 

同    日  令和元年第３回大阪府都市競艇企業団議会定例会（第２日）が

大阪市内で開催されました。（北川健治議員） 

 

１１月２２日  全員協議会が開催され、１ 寝屋川市子どもの健やかな成長の

ための受動喫煙防止条例(素案)、２ 寝屋川市上下水道事業経営戦略(素案)、

３ 寝屋川市教育大綱(素案)について、説明が行われました。(北川光昭議長、

村上順一副議長、井川晃一、金子英生、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬

治、久野須賀子、森本雄一郎、山﨑菊雄、吉羽美華、池添義春、岡由美、髙見

雄介、辻谷恵一、野々下重夫、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、
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中林和江の各議員） 

 

同    日  令和元年度第２回寝屋川市都市計画審議会が開催されました。

(山﨑菊雄、吉羽美華、辻谷恵一、中谷剣将、中林和江の各議員) 

 

同    日  第 155 回河北市議会議長会が守口市内で開催されました。 

協議案件として、 

１ 第 156 回河北市議会議長会及び管外行政視察 

２ 第 40 回河北市議会議員合同研修会について 

協議され、いずれも原案どおり決定されました。（北川光昭議長、村上順一副

議長） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会令和元年 11 月定例会が開

催されました。（山﨑菊雄、髙見雄介、中林和江、元橋理浩の各議員） 

 

１１月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義

春議員） 

 

１１月２６日  議会運営委員会が開催され、12 月定例会の運営等について協議

されました。（野々下重夫委員長、北川健治副委員長、井川晃一、板東敬治、

山﨑菊雄、岡由美、中川健、北川光昭議長、村上順一副議長、委員外議員 太

田徹の各議員） 

 

同    日  要望書を受理いたしました。提出者は、「ヒバクシャ国際署名」

推進寝屋川連絡協議会会長 山川美英氏で、要旨は次のとおりです。 

  政府に核兵器禁止条約への参加・批准を求める意見書を採択してください。 

 

１１月２７日  幹事長会が開催され、決算審査に係る予算決算常任委員会の運

営の検証等について、協議されました。（北川光昭議長、村上順一副議長、井

川晃一、野々下重夫、中川健、太田徹の各議員） 

 

同    日  令和元年度第３回寝屋川市男女共同参画審議会が開催されまし

た。(久野須賀子、岡由美の各議員) 

 

１１月２９日  例月現金出納検査が行われました。（井川晃一議員） 
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同    日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処

分の報告があり、受理いたしました。 

 

 


